

Bismillahirrahmanirrahim.

Assalamu'alaykum Warahmatullah Wabarakatuh

Alhamdulillah. Alhamdulillahilladzi kholaqol mauta wal hayata liyabluwakum ayyukum ahsanu amala. Asyhadu alla ilaha illallah wa asyhadu anna muhammadar rasulullah.

Allahumma shalli ala Muhammad wa ala ali sayyidina Muhammad.

Hadirin yang saya muliakan, Jangan risau karena saya di sini tidak akan berkata panjang, karena panjang kali lebar sama dengan luas. Betul? Betul apa betul?

Insya Allah di malam yang penuh barokah ini saya akan sedikit membahas tentang pentingnya menuntut ilmu.

Rasululah SAW bersabda “Menuntut ilmu itu wajib atas setiap muslim” (HR. Ibnu Majah, Baihaqi, dll). Hadits ini menjelaskan dengan tegas kewajiban menuntut ilmu bagi setiap muslim yang telah baligh. Nah ilmu yang dimaksud disini ialah ilmu din (ilmu agama). Maksudnya adalah ilmu yang wajib dituntut oleh setiap muslim seperti ilmu aqidah, ibadah, pengetahuan tentang halal dan haram, akhlak dan hal-hal yang berkaitan dengan apa saja yang dia kerjakan di dunia ini.

Ilmu inilah yang diminta oleh Rasulullah Shallallahu ‘alaihi wa sallam dalam do’anya.: “Ya Allah, aku memohon kepada-Mu ilmu yang bermanfaat, dan aku berlindung kepada-Mu dari ilmu yang tidak bermanfaat”. (HR Ibnu Majah)

Namun sayangnya meskipun banyak orang yang sudah tau bahwa menuntut ilmu wajib, masih banyak yang bermalas-malasan dalam belajar. Diantara mereka ada yang sangat berat melangkahkan kaki ke majelis-majelis ilmu. Ada juga yang sudah datang ke sebuah majelis, tapi sesampainya disana malah tidur dan tidak menyimak kaya beberapa diantara kalian. Hehe... Canda..

Saya ingin bertanya, kenapa sekarang orang-orang, termasuk santri pada malas dan berat dalam menuntut ilmu: Hal ini dikarenakan beberapa hal yaitu:

Karena orang suka Samsung yaitu sami sungkan atau sama-sama malu

Karena orang suka Nokia yaitu nek nyimak angop alias ngantuk

Karena orang suka Blacberry yaitu berkurange memori

Selain 3 hal tadi, kebanyakan orang-orang menjadi malas belajar karena telah terjangkit virus kuman. Apa itu virus kuman ? Yaitu kurang iman. Nah biasanya kalau sudah terkena virus kuman maka akan terjangkit beberapa penyakit efek samping. Diantaranya yaitu:

Kudis yaitu kurang disiplin

Kutil yaitu kurang teliti

Kurap yaitu kurang rapi

Tentu sebagai seorang manusia normal, kita pasti ingin dong menghilangkan virus kuman tersebut. Nah Untuk menghilangkan beberapa penyakit tersebut kita harus menggunakan jurus 3 M. Apa itu?

Menguras kemalasan pada diri kita

Memasukkan rasa malu kita untuk berbuat maksiat

Mengubur dalam-dalam sifat yang buruk pada diri kita
Nah dengan 3 M tersebut insyaallah kita akan terhindar dari dari berbagai penyakit di atas
Wassalamualaikum Wr Wb